

特定非営利活動法人 こんにちは・国際交流の会

こんにちは 97号

発行／2026年1月9日 発行者／特定非営利活動法人 こんにちは・国際交流の会 <http://www.konnichiwa.org/>

～本年も よろしくお願ひいたします～

食文化交流

2025年10月5日(日) 12:00~14:00

場所:鶴見区福祉保健活動拠点

参加人数:36名(学習者23名、ボランティア13名)



10月5日、自国の料理を持ち寄っての「食文化交流」を開催しました。約5年ぶりの「一品持ち寄りパーティー」復活です。学習者23名、ボランティア13名の合計36名が参加しました。

今回は、パラグアイの「ソパ・パラグアージャ」、インドの「ビリヤニ」、タイの「パッタイ」、ベトナムの「生春巻き」等、珍しい料理が並び、とても新鮮でした。また、翌日が「中秋の名月」とあって「月餅」も持ってきててくれました。いろいろな国の料理を堪能した後、後半は二人羽織や豆運びゲームをして、楽しい時間を過ごしました。

最後に学習者がお国の料理の作り方を説明してくれました。来年もぜひまた行いたいと思います。

<林 桂三>

茶道体験～馬場花木園共催事業～

日時:2025年11月23日(日) 12:30~15:30

場所:馬場花木園 参加者:32名(学習者25名、ボランティア7名)

協力:馬場花木園様、渡辺宗笑先生、東高等学校横浜サイエンスフロンティア高等学校
両校の茶道部の顧問の先生、部員の皆さん

日本語学習者たちに日本文化の一端に触れてほしいとの趣旨で、馬場花木園様との共催で茶道体験を開催いたしました。ご指導くださった渡辺宗笑先生はじめ、両校の茶道部、関係者皆様のご協力に感謝いたします。高校生たちは、周到に準備をし、やさしい日本語と英語の説明に加え、中国語の解説パネルも用意して、お茶の飲み方を説明してくださいました。参加者は、和菓子をいただいてお茶を飲んだ後、茶筅を使って自分でお茶を点てることも体験できました。茶筅の使い方が難しかったようです。

茶道体験の前後には、紅葉のきれいな園内の散策し、園内にある旧藤本家住宅では解説をしてもらいながら、火の入った囲炉裏を見学することもでき、良い体験になりました。

<川名綾子>



きんようしょきゅう 金曜初級B



きんようしょきゅう 金曜初級A



どようちゅうきゅう 土曜中級A



どようしょきゅう 土曜初級B



こんにちは・国際交流の会が
横浜市社会福祉協議会および神奈川県社会
福祉協議会より、それぞれ令和7年度の会長
顕彰を受賞しました。

Instagram



Facebook



HP



日本語教室秋学期終了報告 (2025年9月12日~11月15日) ~鶴見区ふれあい助成金事業~

残暑がいつまでも続く秋学期は、金曜日4クラス、土曜日5クラスの計9クラスで開講しました。学習者は79名。国別では中国が約半数、ベトナム、インド、ネパールの順に、14カ国からの参加でした。10回中8回以上出席の修了証対象者は約6割の44名となりました。最近は、期の途中から後半にかけて学習者がだんだん増えていく傾向にありますので、出席日数から修了証の対象にはならない方も多いのですが、多くの学習者が最後まで楽しく授業に参加していて嬉しい状況です。

昨年から鶴見区の日本語ボランティア養成方法の変化など、私たちを取り巻く環境も徐々に変わりつつあります。クラス運営の工夫やテキスト体系見直しなどの継続した活動に加えて、日本語ボランティアが活動しやすく新しい方に参加してもらえるような工夫にも、積極的に取り組んでいきたいと思います。

〈日本語教室運営委員長 清野律子〉

どようどっかい 土曜読解



きんようちゅうきゅう 金曜中級B



きんようちゅうきゅう 金曜中級A



どようしょきゅう 土曜初級A



報告

9月7日	：第3回理事会
10月5日	：食文化交流
11月22日	：秋学期報告会
11月23日	：茶道体験
12月7日	：第4回理事会

予定

1月25日	：第5回理事会
3月21日	：冬学期報告会
3月22日	：日本文化体験
3月29日	：第6回理事会
4月26日	：第22回通常総会

広報事業は「よこはま夢ファンド」の助成事業です。